
 

 

Requerimento Nº 97/2022 

 

 

                        CONSIDERANDO que, muitos moradores que residem no Bairro Vila Maria 
Augusta, para chegar ou sair do bairro a pé sentido centro da cidade, tem que atravessar a 

ferrovia pela passarela. 

CONSIDERANDO que, muitos moradores que realizam a travessia sobre a via 
férrea, possuem idade avançada, além de pessoas com crianças de colo que já se acidentaram 

com quedas de alta gravidade, daí a importância da passarela. 

 

CONSIDERANDO que, muitas pessoas infelizmente utilizam passarelas para 
cometer suicídio, pelo fato de que as passarelas possuem uma elevação considerável, de modo 
que contribui pela tentativa ou consumação do ato. 

 

CONSIDERANDO que, O direito de ir e vir é garantido em nossa Carta Magna 

(artigo 5º, XV) e também é conferido a todo cidadão pela Declaração dos Direitos Humanos da 
ONU, assinada em 1948, porém é assegurado ir e vir com segurança, sem prejuízo a integridade 
do cidadão além da questão de acessibilidade que sem uma passarela se torna impossível a 

travessia. 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie à MRS logística 
visando à implantação de grades de proteção laterais e superiores, tipo gaiola de proteção, na 
passarela de pedestres sobre a via férrea que liga a Rua José Bonifácio do Centro ao bairro Vila 

Maria Augusta e ou vice-versa.   

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 18 de outubro de 2022. 

 

Luiz Carlos de Paula Coutinho 

Vereador - PSDB 
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